



民児連広報

発行 令和6年3月31日
旭川市民生委員児童委員連絡協議会
旭川市5条通4丁目
旭川市ときわ市民ホール1階
旭川市社会福祉協議会内
電話0166-56-0150
発行人 佐川 徹



旭川市民生委員児童委員連絡協議会
会長 佐川 徹

久しぶりの広報誌発行 「明るく・楽しく・元気よく」

民生委員児童委員の皆様に
おかれましては公私とも大変
お忙しいなか、毎日の活動に
ご尽力を頂きまことに有り難
うございます。心より感謝申
し上げます。

今年は元旦に発生しました
能登半島地震で二四〇名を超
える多くの方がお亡くなりに
なりました。家屋の全損壊や
大規模な火災により甚大な被
害が発生し、現在多くの方
が避難生活を続けておられま
す。幸い今のところ（二月末
日現在）、民生委員児童委員
の人的被害は全民児連からは
報告されていませんが、家屋
の被害に関しては相当数の方
の被害が報告されると思いま
す。今後、民生委員児童委員
による長期に渡る住民支援活
動も想定されます。この度、
皆様には無理の無い範囲での
災害支援金のご協力をお願ひ
したところ多くの温かい支援

金を頂き早速、道民児連に送金
させて頂きました。被災された
皆様には、あらためてお見舞い
を皆様とともに申し上げる次第
です。

さて、各地から桜の開花の便
りが届き始め、旭川市も三月に
降った雪もかなり減り、道路状
況もよくなり、活動が遣り易く
なって来たことだと思います。春
が直ぐ近くまで来ている気配を
感じさせます。間もなく、ピカ
ピカの小学校一年生が元気に登
校する姿、『おはようございま
す』『行ってらっしゃい』『行
つきます』と通学路で声が聞
こえ、私達に更に元気を与えて
くれる日々が来ます。新型コロ
ナウイルス感染症も一類から五
類に移行して、やっと普段の日
常を取り戻し始めました。感染
対策を講じながらの活動、大変
だつたと思います。

久し振りの民児連広報誌です
が、色々問題にも直面しまし
た。

今年度ようやく実施の運びとな
りました。初めて全市の小学生
対象に民生委員児童委員に関する
作文コンテストを実施。応募数
が二十五小学校）は予想をはる
かに超える六六五編でした。選
定には総務部担当委員、旭川市
社会福祉協議会役員の方々など

事業として実施の企画を持つて
おりましたが、新型コロナ感染
症対策などのために延期をし、
令和七年九月には昭和五十
七年以來の全国大会が札幌で
開催されます。皆様にもお手
伝いをお願いするかもしれません。
令和七年九月には『民生
児童委員創設一〇〇周年記念
会』が開催されます。皆様にもお手
伝いをお願いするかもしれません。
令和七年九月には『札幌市
児童委員創設一〇〇周年記念
会』が開催されます。皆様にもお手
伝いをお願いする..

た。何で、『民生委員がやらなければならぬ事があるんだ』『誰かがやらなければならぬ事があるんだ』と私は自分に聞かれて活動をしていました。多分皆さんも同じだと思いました。今年は、主任児童委員制度三十周年です。主任児童委員の方々には、今まで以上の活躍を期待いたします。

今、私達の取り巻く環境は、皆様には、あらためてお見舞いを皆様とともに申し上げる次第です。

『いじめ問題』『児童虐待』『ヤングケアラー問題』などなど、数多くの案件を抱えてあります。しかし、私達はプロではありません。判断を下す立場にはありません。何か事件があれば、最寄の関係部署に報告連絡をして、速やかに解決できるように手伝いをすることです。

本来ならば、旭川市の民生委員児童委員創設一〇〇周年記念事業として実施の企画を持つてあります。しかし、先ず小さな事からでもやりなれば解決しないと思います。『種を蒔かなければ何が芽生えては来ない』。

令和七年九月には昭和五十年以來の全国大会が札幌で開催されます。皆様にもお手伝いをお願いするかもしれません。また、令和六年度からは五月十二日が『民生委員児童委員の日』として登録・公認されました。何事も継続が大事です。リスクはありませんが、今年も皆さんとともに、『明るく・楽しく・元気よく』をモットーに活動していくことを願っています。宜しくお願い致します。

小学生「作文コンテスト」

●最優秀賞●

「お互い様」の気持ち

北海道教育大学附属旭川小学校

五年 本間 明華

冬休み中、大雪の日がありまし

た。夕方、私を習い事に送る母の車

が家から数メートルの所で埋まり、

動けなくなりました。通りがかつ

たお兄さんドライバーが「大丈夫

ですか。ハンドルをまっすぐにして、一度バックをしてみてください。」と声をかけてくれました。除

雪中の近所の人たちも、スコップやヘルパーを持ってすぐに集まつて、タイヤの前をほり、後ろから車

をあしてしてくれました。お陰で母の車は脱出し、無事に家に戻れました。

ができました。

私は新しい家に引っ越して一年になつたばかりで、近所にどんな人が住んでいるのか、あまり知りませんでした。けれどこの出来事をきっかけとし、自分と町内に住む人たちとの関わりについて考え

るようになりました。

向かいに住む私の祖父は、長く町内会長をして、今も顧問として町内の仕事に携わっています。町内のこと詳しく述べています。散歩中の人と立ち話をしたり、近

所の子どもに家庭菜園のミニトマトをあげたりしている様子をよく見かけます。私を紹介してくれることもありますが、知らない人と話す恥ずかしさもあり進んで関わることはありませんでした。

夏休み、祖父に誘われラジオ体操に参加しました。若いお父さんがお手本になり、スタンプを押し

あ菓子を配ってくれました。子ども他に、お年寄りの方もたくさん来ました。祖父が、「青年部の行事が、長く続けられているから、うちの町内会は参加率がとても高さよ。」と、誇らしげに言つていきました。他にも「み拾い、七夕、夏祭り、新年会など色々な町内会行事が、長く続けられています。祖父が町内会のモットーは、「安全、安心、親睦」と教えてくれました。私の住む町内でも、明るく楽しく安全に暮らせるよう、皆で協力して町内会の運営をしていることを知りました。

お正月、能登半島で大きな地震の二コースがあり、倒壊した建物の下敷きになり亡くなつた人や、避難所で身を寄せ合つ家族の場面をテレビで見て、心を痛めています。そんな中、ある鮮魚店が、「ご自由にお使いください」と、井戸水を解放している二コースを目にして

ました。また、消防、自衛隊が行方不明者を探す際、「あの人は、この部屋で過ごすことが多かった。」といふ近所の声が救助につながることもあると聞きました。被災地で、皆で助け合い危機を乗り越えようとする人々の姿から、普段の近所付き合いや、声かけの大切さを教わりました。

あの大雪の日、お礼を言うと、「お互い様ですか？」と答えただ。ライバーの方の言葉が心に残っています。これから私も、近所の人には明るく挨拶をしたり、困っている人がいたら、「お互い様」の気持ちで気軽に声かけをしたいです。町内行事にも積極的に参加し、お手伝いをしたいと思います。

今年元旦、石川県能登半島で大きな地震が発生し、「令和六年能登半島地震」と名付けられました。テレビを見ると現場では、近所の人たちが「呼べ、助け」と声をかけ合つたり、知り合いの無事を案じたりする人たちが大勢いました。まだひ難所に必要なもの（食べ物など）を持ち寄って助け合いはげまし合つっていました。ぼくはその二コースを見て、「ぼくの町内で同じような大きな地震が起こつたらどうだらうか。」と考えました。

もし、この時、近所の関わりがすいとじうなるでしようか。まず声をかけるのに勇気がります。その人がどのようない人がよく分からぬからです。次に情報交換ができるなくて何が起こつているのか分からなくなるかもしません。それに、足りない物があった時は助けを呼べなくて困つてしまつかもしれません。

では、近所の人たちとふ段から関わりを持つていると、どうでしようか。近所の人が自分一人で上げられる人なのか、はたまたえん助が必要なのかはあくできます。そうすればにげる時に声をかけたり、助けたりすることができます。

例えば、夏休みにはラジオ体操の手本をみんなの前で見せてくれば、花火大会やクリスマスパーティなど、楽しいイベントが盛りだくさん。そのたびに、父をはじめたくさんの近所の人たちがみんなで協力し合い、助け合つていて。そ

き届き、治安が良くなつたり、住みやすい町になつたりすると思いま

●最優秀賞●

地域の関わりを大切に

旭川市立旭川小学校

六年 武藤歩

ぼくは時々町内会の活動に参加

しています。その内容は、花だんの花植えや公園の清掃です。参加

している人は高齢の者が多く、ぼくの知らない人がほとんどです。

父の話だとローラウイルスの流行で町内会のイベントはだいぶ減つてしまつたそうです。そのためか

学年がちがう同じ町内の小学生もよく知らない人が多いです。

まし合つていました。ぼくはその二コースを見て、「ぼくの町内で同じような大きな地震が起こつたらどうだらうか。」と考えました。

もし、この時、近所の関わりがすいとじうなるでしようか。まず声をかけるのに勇気がります。

その人がどのようない人がよく分からぬからです。次に情報交換ができるくて何が起こつているのか分からなくなるかもしません。

それに、足りない物があった時は助けを呼べなくて困つてしまつかもしれません。

では、近所の人たちとふ段から関わりを持つていると、どうで

しょうか。近所の人が自分一人で上げられる人なのか、はたまたえん助が必要なのかはあくできます。

そうすればにげる時に声をかけたり、助けたりすることができます。

例えば、夏休みにはラジオ体操

の手本をみんなの前で見せてくれば、花火大会やクリスマスパーティなど、楽しいイベントが盛りだくさん。そのたびに、父をはじめたくさんの近所の人たちがみんなで協力し合い、助け合つていて。そ

●優秀賞2●

旭川市立神居東小学校

五年 青木 慧悟

ぼくが住む町には、かつていい大人の人たちがたくさんいる。そのうちの一人は、ぼくの父だ。父は町内会の「青少年育成部長」で、地域の子どもたちのために、いつも

様々な活動をしてくれる。

例えば、夏休みにはラジオ体操

の手本をみんなの前で見せてく

れば、花火大会やクリスマスパーティなど、楽しいイベントが盛り

だくさん。そのたびに、父をはじめたくさんの近所の人たちがみんなで協力し合い、助け合つていて。そ

の姿がとてもかわいらしい、ぼくはかつて良く見える。

「ローナが流行った時は、いつも活動がなかなかできなくて残念だつたけれど、またでもるようになったことが、ぼくはじめてわかった。

一月にはじつたら、新年もかしづみにしていた。でも、元旦に家族で買い物に行っていた時、母があどいた声を上げたので、ぼくはびっくりした。母が大学生の時に過ぎた石川県で、大きな地震が起きたからだ。たくさんの人が亡くなつた。そして今もまだたくさんの人たちが家にもどれなくて、大変な思いをしてる。母のお友だちやお世話になった方もまだたくさん住んでる。毎日流れているニュースを見ながら、心配している母の様子を見て、ぼくはとても悲しい気持ちになつた。

でも、そんな大変な状況の中でも、ぼくは押しつぶされてしまつた家にはさまれた人を、近所の人たちが協力し合つて助け出したというニュースを聞いた。「能登同士で声をかけ合い、協力し合つて生きていく。だから、いつも大変な時にも、あたがい助け合い、支え合う精神が、こうしたときをあこしててくれたんだね。」と母が話してくれた。

母の話を聞いて、ぼくはふだんを開いてみた。その言葉は、民生委員の方があつたが、同じく町内会が発見

から近所の人たちとつながる大切さを改めて知つた。

ぼくが近所の人とのながるため

に、できることは何だらう。まず

は、小学校から預かれたお便りや、

町内会長さんに届けねこと。その

お便りが回覧板にはめたりして

のを見ると、ぼくはちょっとびりうれしくなる。次は元気よくあいさつをするけど、最近は少しはすかしくて、あいさつをせずに通り過ぎてしまうことがある。これから

はもっと自分から積極的に、近所のおじさん、おばさんと顔を合わ

せて、笑顔で元気よくあいさつし

たい。ぼくの元気な声がみんなになつたがって、もっともっと元気になつてくれたらうれしい。そして、

ぼくがあこがれる父のようだ、地域の中でも活やくして、人のためになつてくれたらうれしい。

まだ、父の話によれば、「こんなこともあつたそつだ。地域で暮らす一人暮らしの認知症の高齢者の方

がいて、その方は、家の場所がわからなくなつて、帰れなくなり迷子になつてしまつた。それを知つた

町内会が、大丈夫かと心配になり、民生委員に報告した。民生委員が実際にその方の様子を見に行き、

一人暮らしは難しくと考え、地域包括支援センターに伝え、そこから父の施設で暮らすことになつた。

ある日、学校から冊子が配られ

た。表紙に大きく書かれた「みんなせい」という文字が私の目に留まつた。「みんなせい」つて何だらう。初めて聞く言葉に興味を持ち、ページ

員・児童委員のことで地域を守るボランティアとして自分がわかつた。ペーパーの中には「地域包括支援センター」や「社会福祉協議会」など

知っている言葉があつた。父が家で話していたからだ。ここで一つ疑問が浮かんできた。それは、父の

働き施設の方々と民生委員はつながりがあるのかどうかことだ。父

が聞いてみた。

私の父は、認知症の方々が生活している施設の介護支援専門員だ。父の職場では町内会に加入し

ていて、入居者の方々と一緒にラジオ体操や「ゴミ拾い」に参加したり、父の職場で会議をする時は町内会長や民生委員の方にも参加していただき、町内会の困りごとな

ど情報交換してしまつた。

また、父の話によれば、「こんなこ

ともあつたそつだ。地域で暮らす

一人暮らしの認知症の高齢者の方

がいて、その方は、家の場所がわからなくなつて、帰れなくなり迷子になつてしまつた。それを知つた

町内会が、大丈夫かと心配になり、民生委員が実際にその方の様子を見に行き、

一人暮らしは難しくと考え、地域包括支援センターに伝え、そこから父の施設で暮らすことになつた。

ある日、手作りの看板を作り、公園に立てかけていたのを見た。「ゴミ拾いをして、ねい」と記して

いた。看板ではなかつたが、それから少し落ちていて「ゴミ

し、民生委員、地域包括支援センターへとつながり、父の施設に入居したことで、その人を守ることができるもつだ。

父の話を聞いて、認知症になつてもその方が困らないように、民生委員などいろいろな人が支えてくれていることがわかつたし、私も安心できると思った。母の実家は高齢者三人で暮らしていて、私たちは離れて生活しているから、困つている時にすぐに行けないかも知れないでの心配だ。でも

困つた時があつたら、地域の人気がつき、民生委員につけられ、助けてくれるかも知れない。

現在は、民生委員のなり手が少ないらしい。民生委員をしている方々は、相手の立場になつて考え寄りそのことができる、心の優しさがないのだ。私も、そのような大人になることを目指し、誰もが安心して生活していけるよう日々を過ごしていきたい。

心のどこかで、皆が捨ててるから、困つている時にすぐに行けないかも知れないでの心配だ。でも

困つた時があつたら、地域の人気がつき、民生委員につけられ、助けてくれるかも知れない。

現在は、民生委員のなり手が少ないらしい。民生委員をしている方々は、相手の立場になつて考え寄りそのことができる、心の優しさがないのだ。私も、そのような大人になることを目指し、誰も

が安心して生活していけるよう日々を過ごしていきたい。

その藤井さんは犬の散歩と同時に袋を持って公園とその周りのゴミ拾いをして、ねいといふことに気がついた。

ある日、手作りの看板を作り、公園に立てかけていたのを見た。「ゴミ拾いをして、ねい」と記して

いた。看板ではなかつたが、それから少し落ちていて「ゴミ

拾いをして、ねい」と記して

いた。看板ではなかつたが、それから少し落ちていて「ゴミ

拾いをして、ねい」と記して

いた。看板ではなかつたが、それから少し落ちていて「ゴミ

りにはスーパーがあるせいか、よ／＼ゴミが落ちてて、ぼくはいつ見て見ぬふりをして遊んでいた。おひ田、家に帰ってきてから飲み終わった水の容器のゴミを公園に置いて帰つてしまつたことに気づいた。家に帰宅して、ぐつ

り／＼だらう。と、そんな気持ちが父にはつた。いつだつて人任せだ。

心のどこかで、皆が捨ててるから、困つている時にすぐに行けないかも知れないでの心配だ。でも

分が置いて帰った。「いいの」と思って出した。

「それが誰かの出たたが」は誰かが片付けてくれるといつて、人任せな姿勢が人任せな社会を作るのだ。

僕もゆうきを出して「いいの」を拾つてみた。小さな「いいの」だけれど、とても気持ちが良いしゅんかんだった。

それから雪が降り、その公園に行く足も遠のいた。藤井さんとりんちゃんの顔もしづかしく見なくなつた。

ある日、母から、裏に住むその藤井さんが病氣で亡くなつたことを聞いた。ついこの間、リンちゃんと散歩していた時、あいさつを交わして、いたのでじても信じられなかつた。

さみしさと悲しみがこみ上げてきたが、僕はすぐに確信した。

藤井さんはキラキラ輝く天国に行つた。もう公園では会えないけれど、きつとの広い空の上で僕たちを見守つてくれていね。

藤井さんは僕の祖母よりもまだ若くて亡くなつた。でも、きつと、藤井さんの周りの人は幸せだつたに違ひない。人より短い人生だつたかもしれないけど、「どれだけ生きるか」ではなく、「どう生きるか」が大事だし思つた。僕は今できることを考えた。

今度は僕がこの公園を守る番だ。今度は僕があれこすいとはも

かのくらいにばかにじめたりして、かうしてこういつわつた。

「いいの」は、おばあちゃんに腰が立たれました。ぼくは、何も言わないと一人で先に帰りました。おばあちゃんの家のなま向かいにある公園で、ブランコに乗つていました。

おばあちゃんは、熱で保育園をさつと待つていてもおばあちゃんは帰つて来ないのだと、ぼくはもう一度スープーに向かいました。スープーの近くまで行くと、近所の人人が「いたまー」と大きな声で言いました。おばあちゃんは走つてぼくのそばに来て「じいへ行ってたの」と言いました。ぼくはまだ怒つていて、だから、おばあちゃんに勝ちました。

何回もおばあちゃんとするババ抜きは楽しかつたです。

ぼくが一年生になり、夏休みになると、自転車であればあちゃんの家に一人で遊びに行くことがありました。ぼくが遊びに行くと、おばあちゃんは外で待つていて、大きく手を振つてくれました。おばあちゃんは声が大きいので、近所の人々が来て立ち話をします。そして、ぼくが近所の人々に「こんばんは」と言うと、近所の人よりもおばあちゃんが喜んで「おはよう」と笑つてました。だからぼくは、近所のたくさんの人がぼくを探して、ぐれました。ぼくはびっくりして「やめんなさい」と言いました。おばあちゃんもびっくりして言いました。

この度は、市内小学校二十五校から六六五編の作品応募がありました。小学校五・六年生の多くの皆さんが今回の作文コンテストに挑戦していただきありがとうございました。

（小学生「作文コンテスト」）

審査委員長 猫 三 房 良



「いいの」は、おばあちゃんに腰が立たれました。ぼくは、何も言わないと一人で先に帰りました。おばあちゃんの家のなま向かいにある公園で、ブランコに乗つっていました。

おばあちゃんは、熱で保育園をさつと待つていてもおばあちゃんは帰つて来ないのだと、負けてくればいたんだらうなあと思つました。

ぼくが、おばあちゃんのようになつむつと笑つて、だくわんに行つていました。熱が下がつて元気になると、おばあちゃんがババ抜きをしました。何回もやつて、おばあちゃんに勝ちました。近所の人人が「いたまー」と大きな声で言いました。おばあちゃんは走つてぼくのそばに来て「じいへ行ってたの」と言いました。ぼくはまだ怒つていて、だから、おばあちゃんに勝ちました。近所の人人が近づいて来て「おばあちゃん」とことを探してたんだよ」と言つました。圓つを見るところの人がぼくの知らない人もたくさんの人がぼくを探して、ぐれました。ぼくはびっくりして「やめんなさい」と言つました。おばあちゃんもびっくりして言つました。

作文の内容としては、家族のすばらしさや団らん・絆、近所の人や町内会・地域の人との関わり、高齢者や障がい者との関わり、民に協力して探しててくれたんだよ」と言いました。ぼくはもう一度おばあちゃんに「勝手に帰つて」めんなさい」と言つました。おばあちゃんはまだ笑つていました。溶けたアイスを冷凍庫に入れて、次の日おばあちゃんと一緒に食べる約束をしました。一度溶けたアイスは、あまり美味しくなかつたけど、おばあちゃんは「おいしいながら『美味しい』の言葉で表現してました。私は、自分の考え方を自分たち審査委員はとても感銘を受けました。

さい、最優秀賞に輝いた本間明華さん（附属旭川小）の作文「お互

る車が埋まつ動きがなくなりました。それで、見知らぬ人のや近所の人たちは手伝つてくれ脱出することができたということから、本間さんは自分と近所の人たちとの関わりの大切さ、②祖父を通して町内の人の関わりや町内会行事の意義、③能登半島地震の一ユースから、近所付き合いや声かけの大切さなどを学んだということです。

いわゆる「おばあちゃん」という言葉が、だくわんのひとと仲良くなれる人になりたいです。

おばあちゃんの様子が、おばあちゃんの声かけ、町内会行事への参加やお手伝いをしたと述べています。地域の住む小学生の一人として、「支え合ひ、住みよい地域」を考え、行動して、じいちゃんの姿勢は、大人も見習わなければなりません。

令和5年度 第92回 全国民生委員児童委員大会 参加報告

(令和5年11月21日,22日)広島グリーンアリーナ

11月19日旭川を出発、松山空港に到着し、その後広島の「平和記念公園」等の施設見学を行いました。21日、広島グリーンアリーナに入り、大会に参加しました。13時30分から式典が始まり、全民児連会長挨拶などの後、全民児連会長表彰の中で当旭川民児連未広東地区民児協の早川隆子会長が優良民生児童委員協議会表彰を受賞されました。

式典の後の特別講義では、皆さんも見た方がいるかもしれませんのが、認知症の母と老老介護する父の姿を娘の視点から描いたドキュメンタリー映画「ぼけますから よろしくお願ひします」を制作した「信友直子」さんの講演でした。本人は仕事の関係で離れて暮らしていましたが、その間の地域とのかかわりを映画の一部を使用しあ話をいただき、最後に「地域に世話になることの重要性と将来自分も民生委員をやりたい」と閉めていただいたことが印象深かったです。この映画を見てない方は、是非見て欲しいと思います。

一日目の大会終了後、北海道地方が会場からの退席の際は、会場の皆さん

から、ひときわ暖かで大きな拍手が送られ ちょっとうれしい気持ちに包まれたことも合わせて報告いたします。

翌日は、活動交流集会シンポジウム1に参加し、「災害に備える地域ぐるみの体制づくりに向けて」と題して開催され、大会が終了しました。

帰りは岩国空港から帰路につき午後7時30分ごろ全員無事に旭川に着きました。私は、初めての四国から広島への行程で旅行日程が組まれ、見聞が広められたこと、また、事務局はじめ同行の各地区会長さんとの繋がりが深まつたことを感謝し報告といたします。(江丹別地区民児協 浅野正一)



退任の挨拶

近文・川端地区	愛宕地区	東鷹栖地区	第1地区	忠和地区	西第1地区	末広南地区	緑が丘地区	千代田地区	北星地区	中央地区	西第1地区
菅原吉尾大服西白遠大山本みよ子委員(令和2年12月5日逝去)	野田坂内部勝石藤杉由樹委員(令和3年2月6日逝去)	あけみ勝巖勝洋宏志正光委員(令和3年5月8日逝去)	民子弘進弘子一委員(令和3年12月18日逝去)	委員(令和4年3月14日逝去)	委員(令和4年1月14日逝去)	委員(令和4年9月14日逝去)	委員(令和4年10月14日逝去)	委員(令和4年9月23日逝去)	委員(令和4年9月30日逝去)	委員(令和5年1月30日逝去)	委員(令和5年9月30日逝去)

謹んでご冥福をお祈りいたします

二〇二四年三月末をもって、旭川市民生委員児童委員連絡協議会の事務局長を退任することとなりました。一年八ヶ月という短い期間ではありますが、在任中、皆様方のご支援、ご協力、教え、愛情、心遣い、温かさ・・・、随分と楽しく一緒に働かせていただき、とても貴重な時間となりました。心より感謝申し上げます。

私の事務局就任時は、年度途中であるとともに、一斉改選を間近に控えており、右も左も解らない毎日に、私だけでなくぎつと皆さんも不安を感じていたと思います。常任理事会での段取りや進め方、読みやすい資料の作成など、一から教えていただきたことを覚えています。様々な研修にも一緒に行かせていただき、民生委員児童委員がこんなにも学ぶ機会があ

ることにはとても大きな財産です。自分たちの住む地域に、支えてくれる人がそばにいるという心強さは、とても大きな安心だと言うことを知りました。「民生委員さんって凄いんだよ」と言えるようになれたのは皆さんのおかげで一緒に活動していくことができればと思っています。

り、専門性を持つて日々の地域福祉に取り組んでいることを知り驚きました。「泊の研修や全国大会でも、こんなに楽しく笑つて一緒に居て良いのかと思うほど思い出がありますが、在任中、皆様方のご支援、ご協力、教え、愛情、心遣い、温かさ・・・、随分と楽しく一緒に働かせていただき、とても貴重な時間となりました。心より感謝申し上げます。

就任当初は、民生委員児童委員

でした。ですが、事務局として関われたことはとても大きな財産です。自分たちの住む地域に、支えてくれる人がそばにいるという心強さは、とても大きな安心だと言うことを知りました。「民生委員さんって凄いんだよ」と言えるようになれたのは皆さんのおかげで一緒に活動していくことができればと思っています。

区の会長や地域の委員の皆さん、そして行政の担当課の皆さん、何よりもわからなかつた私に色々と教えていただき、心より感謝の気持ちを伝えさせていただきます。お世話になりました、本当にありがとうございました。

柴田淳

編集後記

5年ぶりに民児連広報誌を発行することができましたことに大きな意義を感じてあります。この間、コロナ禍等諸事情が重なり休刊となりましたこと、誠に申し訳ありませんでした。今回は、新事業の市内小学生「作文コンテスト」の特集としました。子どもたちの素晴らしい作文から、それぞれの思いを感じ取っていただければ幸いです。今後は、委員相互の意識共有の場となる広報誌にしていきたいと思います。ご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

《旭川市民児童広報誌編集委員一同》